Nummer 217 · Samstag, 19. September 2015

Tagestipp

Neu in Stuttgart: Galerie von Braunbehrens



Bei von Braunbehrens: Stefan Bräunigers Bild "Wicken X" Foto: Galerie

Auch wenn unsere Zeitung den Start der Galerie von Braunbehrens in Stuttgart in den Ausstellungseröffnungsreigen am Freitagabend gepackt hat – richtig ist, dass er an diesem Samstag stattfindet. Um 19 Uhr heute öffnen sich die Türen zu den ehemaligen Räumen der Galerie Klaus Gerrit Friese in der Rotebühlstraße 87. Zu erleben ist ein Kunst-Panorama, das von Werken des US-Amerikaners Peter Anton bis hin zu Arbeiten des Spaniers Jaime Súnico reicht – gute Bekannte wie Volker Blumkowski und Willi Siber eingeschlossen. Zur Eröffnung spricht Tilman Osterwold. (StN)